

**Aktuelle Punktwerte der KZV Sachsen
für Primärkassen, Ersatzkassen und Sonstige Kostenträger (in Euro)**

IV. Quartal 2025

Krankenkassen	KCH / PAR / KBR	KFO	IP / FU	ZE	Gutachten
AOK	1,3225 ab 01.01.25 1,3587 ab 01.01.25***	1,1887 ab 01.01.25	1,5249 ab 01.01.25*	1,1304 ab 01.01.25 Festzuschuss-System	1,4268 ab 01.01.25
IKK	1,2999 ab 01.01.25	1,1535 ab 01.01.25	1,4734 ab 01.01.25*		1,3986 ab 01.01.25
SVLFG (ehemals LKK)	1,2905 ab 01.01.25	1,1407 ab 01.01.25	1,4579 ab 01.01.25**		1,3242 ab 01.01.25
Knappschaft	1,2870 ab 01.01.25	1,1441 ab 01.01.25	1,5051 ab 01.01.25*		1,4121 ab 01.01.25
BKK	1,2999 ab 01.04.25	1,1754 ab 01.04.25	1,4859 ab 01.04.25*		1,4002 ab 01.04.25
vdek	1,2692 ab 01.01.25 1 2972 ab 01.01.25***/###/*	1,1435 ab 01.01.25	1,4544 ab 01.01.25		1,4154 ab 01.01.25
TK	1,2839 ab 01.01.25 1,3121 ab 01.01.25***/###/*	1,1649 ab 01.01.25	1,4727 ab 01.01.25		1,3887 ab 01.01.25
BARMER	1,2705 ab 01.01.25 1,2985 ab 01.01.25***/###/*	1,1456 ab 01.01.25	1,4574 ab 01.01.25		1,4154 ab 01.01.25
Sozialamt	1,3225 ab 01.01.25 1,3587 ab 01.01.25***	1,1887 ab 01.01.25	1,5249 ab 01.01.25*		1,4268 ab 01.01.25
Heilfürsorge, PVA, Feuerwehr	1,2814 ab 01.01.25 1,3097 ab 01.01.25***/###/*	1,1576 ab 01.01.25	1,4695 ab 01.01.25		1,4066 ab 01.01.25
Heilfürsorge BPol (Bundespolizei)	1,4255 ab 01.01.25	1,2241 ab 01.01.25	1,5252 ab 01.01.25	1,2486 ab 01.01.25 Festzuschuss-System	1,4255 ab 01.01.25
Wehrbereichsverwaltung Ost (Bundeswehr)	1,4255 ab 01.01.25	1,2241 ab 01.01.25	1,5252 ab 01.01.25	1,2486 ab 01.01.25 keine Festzuschussregelung	1,4255 ab 01.01.25
Berufsgenossenschaft und Unfallkasse	1,5300 ab 01.01.25	1,5300 ab 01.01.25	1,5300 ab 01.01.25	Festbetrag ab 01.01.22	

* Punktwert gilt auch für Gebührenpositionen 107a, 174a, 174b
 ** Punktwert gilt auch für Gebührenpositionen 174a, 174b
 *** / # Punktwert gilt für Gebührenpositionen 4S, AITaS, AITbS, CPTaS, CPTbS, UPTcS, UPTdS, UPTeS, UPTfS, 108S, 111S
 ## Punktwert gilt für Gebührenpositionen 151 – 155, 161a-f, 162a-f, 165, 171 a/b- 173a/b, 181a/b, 182a/b

Besondere Personengruppe 9“

AOK PLUS # DAK Gesundheit > Sachsen # KKH > Sachsen #	1,3225 ab 01.01.25 1,3587 ab 01.01.25***	1,1887 ab 01.01.25	1,5249 ab 01.01.25*		1,4268 ab 01.01.25
---	---	--------------------	---------------------	--	--------------------

Punktwert gilt ausschließlich für die „Besondere Personengruppe 9“ (Asylbewerber) der Landeshauptstadt Dresden und ist nur durch in der KZV Sachsen zugelassene Vertragszahnärzte, Berufsausübungsgemeinschaften und MVZ sowie für die genannten Kassen ohne Wohnortvarianten abrechenbar

Hinweis: Änderungen sind fettgedruckt